Eberswalder Bürgerbudget

einfach, bürgernah, direkt

Bereits im Jahr 2008 entschied sich die Stadt für die Einführung eines "Bürgerhaushaltes". Hiermit sollten die Wünsche und Vorstellungen der Bürger noch stärker berücksichtigt werden. Das bisherige Eberswalder Verfahren "Bürgerhaushalt Investitionen" sollte sich langfristig an den Bedürfnissen der Bürger orientieren. Leider wurde diese Beteiligungsmöglichkeit nicht im erhofften Umfang genutzt, da das Verfahren zu umfassend und die einzelnen Maßnahmen der Stadt schwer zu bewerten waren.

Seit dem Jahr 2012 gibt es nun das "Bürgerbudget", welches durch das einfache Verfahren, eine hohe Beteiligung erwarten lässt.

Jeder Eberswalder, der mindestens 16 Jahre alt ist, kann durch seine Vorschläge das Leben in allen Bereichen Eberswaldes mitgestalten. Die Vorschläge können ganzjährig bis zum 31. August schriftlich, telefonisch, mündlich und elektronisch eingereicht werden.

Auf einer öffentlichen Veranstaltung können dann die Eberswalderinnen und Eberswalder direkt über die eingereichten Vorschläge abstimmen. Mit dem ersten Bürgerbudget in Höhe von 50.000,00€ können die beliebtesten Vorschläge solange realisiert werden, bis diese Mittel erschöpft sind.

GESTALTEN SIE MIT - IHRE STIMME ZÄHLT!



KONTAKTIEREN SIE UNS:

Anschrift: Stadt Eberswalde

Kämmerei

Breite Straße 41 – 44 16225 Eberswalde

Mail: buergerhaushalt@eberswalde.de

Telefon-Nr: 03334 64-200 Fax-Nr.: 03334 64209

Internet: www.eberswalde.de



EBERSWALDER BÜRGERBUDGET GESTALTEN SIE MIT



Herausgeber: Stadt Eberswalde, Kämmerei Gestaltung & Druck: Werbeagentur Herrmann, Eberswalde

Grafiken: Sergei Brehm & Werbeagentur Herrmann

Fotografie: Fotolia.com

IDEEN DER BÜRGER EINREICHUNG DER VORSCHLÄGE

SAMMLUNG UND PRÜFUNG **VORAUSWAHL NACH MACHBARKEIT**

TAG DER ENTSCHEIDUNG BÜRGER STIMMEN ÜBER IDEEN AB

Schreiben oder erzählen Sie uns von Ihren Vorschlägen und bringen Sie sich mit Ideen für Ihre Heimatstadt direkt ein! Teilen Sie uns Ihre Idee einfach per Post, E-Mail, Fax, oder Telefon mit. Die Ideensammlung erfolgt ganzjährig bis zum 31. August. Alle Vorschläge, die später eingehen, werden in dem nächsten Bürgerhaushalt behandelt.



Die eingereichten Vorschläge werden nach dem 31. August in einer Vorauswahl von den Fachämtern der Stadtverwaltung auf Ihre grundsätzliche Machbarkeit geprüft.



Im Oktober wird dann zum "Tag der Entscheidung" eingeladen, an dem alle Eberswalder teilnehmen können, um die beliebtesten Vorschläge auszuwählen. Die ausgwählten Ideen werden dann von der Stadtverwaltung direkt umgesetzt.

